

協立通所リハビリ

2021年
如月号



節分～124年ぶりに2月2日～

みなさん手作りの鬼のお面をかぶり「鬼は外～福は内～」の掛け声に合わせて、テイケア特製の豆？(新聞紙で作った豆)をまきました♪鬼に扮した職員2名が登場しテイケア室は大盛り上がり!!「鬼は誰? だろう…」「高岡院長!!」と驚きの声も上がりました。昔から鬼は邪気の象徴とされ、人間の想像を超えた恐ろしい出来事は鬼の仕業と考えられていたそうです。今年の豆まきは新型コロナウイルスの終息を願いつつ、良い厄払いができました。



みんなで作った鬼のお面一つひとつ表情が違います! 皆さんとてもいい笑顔で「ハイチーズ」



リハビリがんばっています!



作業療法士が利用者一人ひとりのニーズに合わせたリハビリを行っています。バスの乗り降り、階段の昇降など、個別に対応しています。
家事動作のリハビリ中・ほうきではわく、テイケア菜園のほうれん草を調理しています!!



ちょっとしたものを入れるのに活躍しています😊

ある日の午後に封筒作りを行いました。線に合わせて切る作業・色を塗る作業・組み立てる作業・「協立クリニック通所リハビリ」と書く作業に分かれて作業で行いました。素敵な封筒がたくさんできましたよ!!

リハビリ目標達成に向けての取り組み!

テイケアでは利用者さんに合わせてリハビリ計画を立てています。目標に向かっていろいろな取り組みを行っています。今回は1名紹介をします。

・0さん 目標「趣味活動を続けられる」
0さんは毎月、川柳を考えて川柳雑誌に投稿しています。テイケアの行事を体験しては素敵な川柳を作ってくださいます。通所リハビリでの紹介や、フロアに掲示したいして0さんの創作意欲へつなげるような取り組みを行っていきました。今回、毎回投稿されていた川柳が選ばれたことを報告してください、一緒に喜ぶことができました。
※下記の川柳も0さんに考えて頂きました!



～利用者川柳～

- ・令和3年 平穩祈り 初詣
- ・三社に詣で コロナ収束 願ひ上げ
- ・健康願ひ スタッフさんと 初詣
- ・豆まきに 高岡先生 鬼の面
- ・豆まく マスクの声で 福は内
- ・豆まきに コロナ失せよと 声揃え
- ・節分の ゲーム玩具で 恵方巻

お願い

- ・定期的にお薬説明書の持参をお願いしています。それ以外でもお薬の変更などがありましたら、持参のご協力をよろしくお願いいたします。
- ・歯ブラシの交換をお願いします。
- ・朝の送迎はその日利用人数にて時間の変更があります。8時30分前には準備をしてお待ちください。